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双千计划

“双千计划”选聘教官到校工作成果概览

15级交管专业余航：我从来没有遇到过像
石臣鹏老师这样可爱的老师：上课给演讲的同
学擦黑板，与学生们探讨问题也和同学们坐在
一起，也会和同学们开玩笑。“字斟句酌细推敲，
拈精撮要费咀嚼。”说的就是石老师，他会毫不
吝啬的把他的亲身经历融入教学，将最精华的
知识传授于我们，总是准确地引导我们该如何
思考问题并找到解决方向。他平时虽然不擅言
辞，但是每次下课给同学们讲解时却面面俱到，
直到我们明白为止。

16级侦查专业陈智豪：第一次接触警察战
术，第一次走进连川老师的课堂，对我来说，所
有的东西都显得陌生而新奇。课堂上，我们学
习理论知识，了解警察的执法现状；室外训练
课，我们模拟基层警务实战，强意识，练精兵。”

16级公安管理专业陈菱昊：我曾选修过经
过“双千”基层挂职锻炼回到学校的廖建春老师
开设的《公安机关行政执法不规范问题案例分
析》课程。相比平时课堂里大量的理论知识，在
这门选修课中，通过廖老师对大量实战案例的
讲解，我对公安一线中可能会遇到的很多情况

都有了形象确切的了解。我相信，这些东西对
我以后的实习乃至工作都会有巨大的帮助。

15级网安专业艾通：通过“双千”计划来学
校交流的苏龙教官在上警务战术课时，经常和
我们打成一片，他以自身工作十几年遇到的各
种典型案例为引导，让我们明白了基层民警执
法时的注意事项，我觉得比起枯燥的课本知
识，实战经验对我们日后参加公安工作更有
用，我们都喜欢听苏老师上课。而且，我也很
喜欢和苏老师交流，因为他身上的正义感很吸
引我，交流的同时既能学到许多战术动作，又
可以学到许多战经验，为日后的公安工作打下
坚实基础。

16级刑技专业王月：“双千”教官徐明老师
讲解网络安全与执法时充分运用各类网络违
法案例，将课本中复杂难懂的理论知识联系到
实际案件之中，并以通俗易懂的话语传达给我
们，把抽象化为形象，使我们更好地汲取了网
络信息安全监察方面的知识内容。比如讲述
不同的网络侦查技术时，“双千”教官会通过展
示各类的网络安全监察设备，让我们更进一步

了解了一线公安工作情况。我认为这样的授
课方式更加贴近公安实战，更容易激发我们对
专业的兴趣。

15级公安管理专业熊柯梦：廖建春老师的
课上真实的一线案例特别多，很容易激发我们
的学习兴趣，特别是针对民警一线执法问题以
及公检法机关之间关系的真实案例，我们听着
会觉得既新奇又很有借鉴意义。

16级网安专业杨雨昂：我的刑法课老师任
中强本身是一名分局民警，上课时，他会在剖析
知识点时辅以他大量的工作经验作为教学案
例，让课堂变得生动，让知识得到升华。他还鼓
励学生在课下收集相关资料，并在课堂上为大
家分享所学内容，大大丰富了课堂师生交互，有
效提高了学生的主观能动性。

16级消防专业李年佳：我们消防法规课的老
师张为山是一位挂职锻炼回到学校的双千教师。张
老师真是一位极能侃儿的教师，热情的教学方式能够
轻易地带动学生的情绪，颇多的实战经历让他能够将
理论知识与实际案例相结合再生动地传授给我们，使
一个法规的课程变得出乎意料地有趣。
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